

Message des prêtres aux équipes de partage sur le synode et à tous les diocésains

Nous prêtres du diocèse, avons employé le premier jour de notre session de rentrée, pour relire les 9 points de la synthèse de la démarche Synodale.

Nous voulons vous remercier pour l'importante contribution que beaucoup ont apportée à cette prise de parole. Nous sommes touchés de ce que les uns et les autres ont pu exprimer. A commencer par les joies et les espérances quant à l'Église, et ceux qui la composent. Mais également les difficultés, les appels, ainsi que des souffrances et des déceptions. Nous sommes particulièrement concernés par tout cela ; nous y entendons pour nous d'abord et pour tous, un appel à des conversions. Nous avons bien conscience, comme nous y invite le synode, que c'est ensemble qu'il nous faut avancer dans les différents chantiers ouverts par cette prise de parole.

Nous nous réjouissons de cette recherche que nous menons ensemble, de la belle part que vous y prenez et que nous voulons poursuivre avec vous, dans la disponibilité de tous aux appels de l'Esprit Saint.

Les prêtres du diocèse.
Fait le 8 septembre, en la Nativité de la Vierge
à l'ermitage Saint-Walfroy